



Josef Schmid

Mario Schmidbauer

MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

ANTRAG
27.05.11

Siemens-Sportpark erhalten

Die Landeshauptstadt München prüft, wie der Hermann-von-Siemens-Park für die dort ansässigen Sportvereine und weitere Interessenten erhalten werden kann.

Begründung:

Die Firma Siemens hat den Betriebs-Sportvereinen, die im Hermann-von-Siemens-Park ihrem Sport nachgehen, die Pachtverträge zum 01.07.2011 gekündigt. Als Grund gibt Siemens „den deutlichen Rückgang der Mitarbeiterzahlen am Standort Hofmannstraße sowie neue Herausforderungen an ein betriebliches Gesundheitsmanagement“ an. Siemens hat das Areal jedoch der Stadt angeboten und ist bereit, den Park überzuleiten und damit eine öffentliche Nutzung zu ermöglichen.

Da der Druck auf alle bestehenden Sportanlagen in München erheblich ist und neue Sportflächen benötigt werden, soll die Stadt alle sinnvollen Möglichkeiten prüfen, den Siemens-Sportpark zu erhalten und ggf. auch einer breiteren, öffentlichen Nutzung zuzuführen.

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

gez.
Mario Schmidbauer
Stadtrat